



ACTA DE LA REUNIÓN DE ACADEMIA

Siendo las 13:00 hrs. del día martes 13 de Julio de 2010, se reunieron los miembros de la Academia de Investigadores en la Sala de Juntas del Instituto de Física "Luis Rivera Terrazas" de la BUAP, presidida por el Dr. Juan Francisco Rivas Silva, Director del IFUAP.

Después del pase de lista y asistiendo los siguientes investigadores del IFUAP: Drs. María Eugenia Mendoza, J. Jesús Arriaga, Elías López, César Márquez, Ma. Estela Calixto, Alejandro Palma, Víctor Dossetti, Lilia Meza, José Luis Carrillo, Justo Miguel Gracia, Valentín García, Minerva González, Rutilo Silva, Antonio Méndez Blas, Felipe Pérez, Enrique Sánchez, Alberto Escalante, Antonio Flores, Luis Castañeda, Umapada Pal, Carlos Pando, José Antonio Méndez Bermúdez y José Soto.

Orden del Día

1. Revisión del Acta de la sesión anterior.
2. Exposición del estatus actual de cada uno de los cuerpos académicos del IFUAP.

Acuerdos

Sobre el punto No. 1. Se hicieron algunas correcciones de las actas previas.

Sobre el punto No. 2. Después de que los responsables presentaran el estatus actual de sus Cuerpos Académicos, se hicieron las siguientes observaciones:

En el caso del cuerpo académico de Sistemas Complejos, se puntualizó sobre la poca colaboración que existe entre el Dr. Carlos Pando y el resto de los integrantes.

En el caso del Cuerpo Académico de Materiales Complejos Inteligentes y Nanoestructurados, se nota poca colaboración entre el Dr. Umapada Pal y el resto de los integrantes.

En el caso del Cuerpo Académico de Física Aplicada, que está en consolidación, se mencionó que están tomando en cuenta las recomendaciones que tuvieron en la última evaluación para poder lograr en corto plazo la consolidación.

Se hizo la observación general de la existencia de duplicidad de líneas de investigación cultivadas por distintos cuerpos académicos del IFUAP.

BENEMÉRITA
UNIVERSIDAD
AUTÓNOMA DE PUEBLA



INSTITUTO DE FÍSICA
"LUIS RIVERA TERRAZAS"

También se comentó sobre la necesidad de discutir la situación de los Drs. Roberto Cartas y Alberto Escalante, puesto que actualmente no pertenecen a ningún Cuerpo Académico.

La reunión terminó a las 15 horas.